

Randonnée de 6,5km à Villefort en Lozère

Distance: 6,4km, Altitude maximum: 771m, Altitude minimum: 596m, Dénivelé cumulé: 274m. Cartes IGN: Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT). En train: La Bastide-Puylaurent à Villefort.

De la gare SNCF de Villefort, descendre par le sentier (GR44 - GR68), traverser la route, puis monter en face sur la petite route de La Lampe. En haut, au croisement, tourner à droite pour passer sur le pont du ruisseau de l'Argelas, puis tout de suite à gauche et à nouveau à droite. Le chemin (GR44 - GR68) monte progressivement jusqu'à sous la crête. Au croisement, prendre à gauche à travers la forêt, le chemin carrossable qui se transforme en petite route. Avant le hameau du Pouget, descendre à gauche par l'ancien chemin borné de pierre. Descendre par la petite route qui traverse le ruisseau de Palhère, remonter et rejoindre la route D66 retournant à la gare de Villefort.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-villefort-6.5km.htm>

6.5km hike at Villefort in Lozere

Distance: 6,4km, Elevation maximum: 771m, Elevation minimum: 596m, Elevation gain: 274m. IGN Maps: Mont Lozere Florac PN des Cevennes (2739OT). With the train: La Bastide-Puylaurent to Villefort.

From Villefort station, go down the path (GR44 - GR68), cross the road and climb across the small road of "rue de la Lampe". On top, at the crossroads, turn right over the bridge of the Argelas creek, then immediately to the left and right again. The path (GR44 - GR68) rises gradually to below the ridge. At the intersection, turn left through the forest, along the paved road that turns into a small road. Before the hamlet of Pouget, exit left by the old path bounded stone. Go down the small road through Palhere creek, back and join the D66 road Villefort returning to the station.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-villefort-6.5km.htm>

